

# *Les 5 se voient décerner à Moscou la médaille 70e anniversaire de la Victoire*

---



Moscou, 12 mai, (RHC).- Les 5 antiterroristes cubains ont été décorés à Moscou de la médaille 70e anniversaire de la Victoire décernée par le Comité russe des Vétérans de la Grande Guerre de la Patrie.

Au cours d'une cérémonie solennelle qui a réuni des représentants de toutes les organisations de solidarité avec Cuba, les 5 ont reçu cette distinction des mains du Président de l'Association d'Amitié Russie-Cuba, Igor Kuretnoï, qui a mis en exergue le courage «des enfants d'un pays héroïque». Rappelons que nos 5 compatriotes s'étaient infiltrés dans des organisations contre-révolutionnaires d'origine cubaine qui ont leur base dans le Sud de la Floride afin de tenter de déjouer leurs plans terroristes contre Cuba.

Le colonel Orlando Cardoso, Héros lui aussi de la République de Cuba qui a résisté à 10 ans de prison en Somalie, s'est vu remettre la médaille commémorative du Fin de la Grande Guerre de la Patrie.

Aussi bien Orlando Cardoso que les 5 ont assisté, lundi, au grand défilé militaire sur la Place Rouge, à l'occasion du 71e anniversaire de la victoire sur l'invasion nazie.

Dans des déclarations au correspondant de Prensa Latina à Moscou, Fernando Gonzalez, un des cinq antiterroristes cubains condamnés à de très lourdes peines de prison au terme d'un procès inique à Miami et libérés grâce dans une large mesure à la solidarité internationale, a souligné que la présence des 5 et d'Orlando Cardoso à Moscou à une date aussi importante que le 9 mai, est une expression de l'amitié entre la Russie et Cuba.

Au nom des 5, Fernando Gonzalez a remercié le peuple russe de son appui permanent à la campagne pour la libération de 3 de ses compagnons de lutte qui sont rentrés à Cuba quelques mois après lui, en décembre 2014.

«Les négociations entre Cuba et les États-Unis pour notre libération n'auraient pas été couronnées de succès sans la force du mouvement international de solidarité au sein duquel les Russes ont joué un rôle important» a relevé Fernando Gonzalez.

Lena Lozhkina, présidente du comité russe pour la libération des 5, a souligné quant à elle que le retour des héros cubains était attendu par des milliers de personnes dans toute la Fédération russe.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/93253-les-5-se-voient-decerner-a-moscou-la-medaille-70e-anniversaire-de-la-victoire>



**Radio Habana Cuba**